
 
Herr Nipken teilt mit, dass die Sanierung des RÜB Wilhelmstal eine Pflichtaufgabe darstellt 
und daher die Haushaltsmittel vor Genehmigung des Haushaltes zur Verfügung stehen. 
 
Die Frage von Herrn Paas, ob eine Vergrößerung des RÜB vorgesehen ist, verneint Herr Dippel. 
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt sind nicht zu verzeichnen. Sodann 
lässt der Vorsitzende über den Beschlussentwurf abstimmen: 
 


